

Protokolleintrag vom 30.06.2004

2004/338

Postulat von Hans Bachmann (FDP) vom 30.6.2004:

Zeughäuser auf dem Kasernenareal, Verbesserung des äusseren Erscheinungsbildes

Von Hans Bachmann (FDP) ist am 30.6.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten, beim Kanton vorstellig zu werden, damit das äussere Erscheinungsbild der Zeughäuser auf dem Kasernenareal im Kreis 4 verbessert werden kann.

Begründung:

Die kantonalen Zeughäuser im Kreis 4 sind ein Schandfleck für das ganze Quartier. Die Häuser sind farbverschmiert und mit Graffiti-Schmierereien verunstaltet. Der bauliche Zustand dieser Gebäude ist ebenfalls in einem teilweise erbärmlichen Zustand. Auch wenn die dem Kanton gehörenden Liegenschaften irgendwann einmal anders genutzt und renoviert werden, dauert diese Planung oder deren Verwirklichung noch einige Jahre. Bis dahin sollten aber diese Bauten so verbessert werden, dass sie sich positiv ins Stadtbild einfügen. Insbesondere weil die Stadt im Langstrassenquartier einiges zur Verbesserung der allgemeinen Situation unternimmt, ist auch dieser Tatsache grosse Aufmerksamkeit zu schenken um diese Verslumungsaspekte unverzüglich zu beseitigen.

Aus den genannten Gründen soll der Stadtrat beim Kanton vorstellig werden, damit die Zeughäuser besser gepflegt und die Schmierereien innert nützlicher Frist entfernt werden.